

P.236-237.

1)

Sobre la actitud del Gobierno Provisional.

Informe del Camarada Stalin.

Stalin: La Rev. Rusa no ocurrió en circunstancias ordinarias. Se dio en el marco de la guerra imperialista. Este hecho marcó de una manera peculiar el desarrollo de la revolución. Debido a la guerra, la crisis rev., que se agravó con la crisis de alimentos, se resolvió con rapidez. Debido a la guerra, el ejército tuvo un rol que nunca desempeñó en ninguna otra rev. porque toda la población adulta se vio movilizada y el ejército se unió a los insurrectos. Debido a la guerra, el zarismo se vio aislado aun de los círculos burgueses imperialistas. El zarismo, por sus traiciones, separó a la burguesía de ella.

Inclusive los círculos imperialistas del occidente, Inglaterra y Francia, dieron la espalda al zarismo, porque querían gente capaz de llevar la guerra hasta su fin al frente del gobierno ruso. Hay 4 fuerzas en la rev. Las dos fundamentales son los obreros y los soldados. Luego hay dos fuerzas secundarias: los círculos imperialistas, los nuestros y los anglo-franceses. Estas fuerzas, al unirse, prepararon en terreno para el derrocamiento fácil y rápido del zarismo. Pero debido a que las fuerzas son heterogéneas, sus objetivos también lo son. Los de arriba, la burguesía, la nuestra y la de Europa occidental, se unieron para efectuar un cambio en el escenario decorativo. Se unieron para reemplazar un zar por otro. Querían una rev. fácil, como la turca, con poca libertad, para librar la guerra. Una pequeña rev. para una gran victoria. Pero los sectores más bajos, los obreros y soldados, profundizaron la rev., al destruir los andamios del viejo régimen. De este modo, es como si tuviésemos dos corrientes - una desde abajo, la otra desde arriba - que dieron por resultado 2 gobiernos, 2 fuerzas. 1) el Gobierno Provisional, apoyado por el capitalismo anglo-francés. 2) El Soviet de Diputados Obreros y de Soldados. El poder se dividió entre dos organismos, ninguno de los dos poseía pleno poder. Hay y debería haber fricción y lucha entre ellos. Se dividieron los roles. Los Delegados Obreros y de los Soldados de hecho tomaron la iniciativa de llevar a cabo transformaciones rev. El Soviet de Delegados Obreros y de Soldados es la dirección rev. de la insurrección. Un órgano de control sobre el Gobierno Provisional. Por otra parte, el Gobierno Provisional de hecho tiene el rol de fortificador de las conquistas de los rev. El Soviet de los Obreros y Soldados moviliza las fuerzas y ejercita el control, mientras que el Gobierno Provisional, confuso, toma el rol de fortalecer las conquistas que la gente hizo de hecho. Esa situación tiene ventajas y desventajas. No es ventajoso ahora para nosotros forzar los acontecimientos, apresurar el proceso de rechazar a los estratos burgueses, que en el futuro inevitablemente se alejarán de nosotros.

Es necesario ganar tiempo poniendo un freno a la separación que están haciendo los estratos de la mediana burguesía para prepararnos en la lucha en contra del Gobierno Provisional. Esa situación no aguantará eternamente. La rev. se profundiza. Habrá una transición de los problemas políticos a los sociales. Las exigencias sociales harán que los estratos de la mediana burguesía se separen. Sería tonto pensar que se puede completar la rev. sin una ruptura con la burguesía. Cuando llegue ese momento, a medida que aumente la ruptura, el Gobierno Provisional se transformará de un órgano para fortalecer las conquistas de la rev. a uno para organizar la contrarrevolución. Ya se está llevando a cabo una lucha en contra del Soviet de Obreros y Soldados. Se lleva a cabo la agitación entre las tropas. Comienzan a producirse enfrentamientos por los problemas del juramento (de lealtad), la democratización del ejército, el cambio del Personal Superior. La movilización de las fuerzas contrarrev. tiene su bandera: "La Guerra hasta la victoria final!" Se lleva a cabo esta ofensiva desde adentro y desde afuera, desde Inglaterra y Francia. Los organismos oficiales lanzaron una ofensiva en contra de la rev. Comenzó la ofensiva en contra del poder dual, y a medida en que se profundice la rev. el Gob. Prov. debe (Objetivamente debe) convertirse en el baluarte de la contrarrev., no una contrarrev. zarista - no tememos a eso - sino una contrarrev. imperialista. Nuestra tarea es la de prepararnos a rechazarla. El problema es entonces más complejo. El problema del apoyo; supongamos inclusive que no se permite el apoyo. En la medida en que el Gob. Prov. fortalezca los pasos de la rev., debemos apoyarlo. Pero si es contrarrev. no se permite el apoyo al Gob. Prov. Muchos camaradas que llegan del interior nos preguntan si no deberíamos de inmediato plantear la toma del poder. No llegó el momento para ello. El Gob. Prov. no es tan débil. La fuerza del Gob. Prov. está en el apoyo del capitalismo anglo-francés, en la inercia de las provincias y en la (amplia) simpatía con ella. Lleguen los telegramas (de felicitación). Debemos esperar que se agoten las fuerzas del Gob. Prov., hasta el momento que se desacredite en el proceso de realizar el programa rev. El único organismo capaz de tomar el poder es el Soviet de Delegados de Obreros y Soldados a un nivel de toda Rusia. Por otra parte, nosotros debemos esperar el momento en que los acontecimientos descubran la vacuidad del Gob. Prov. Debemos prepararnos, cuando llegue el momento, cuando maduren los hechos, y hasta entonces debemos organizar el centro - el Soviet de Delegados Ob. y de Soldados - y fortalecerlo. Esa es la tarea del momento.

El camarada Stalin leyó la resolución sobre el Gob.Prov.adoptada por el Buró del CC pero afirma que no está totalmente de acuerdo con eso,sino que está más de acuerdo con la resolución del Soviet de Delegados Obreros y Soldados de Krasnoyarsk.

La Resolución del Buró del CC.

"El Gob.Prov.es incapaz de resolver las tareas planteadas por la revolución,dicho gobierno es apoyado por las clases burguesas moderadas de nuestra sociedad y ligado a través de sus intereses con el capitalismo anglo-francés.Su resistencia ante la ~~px~~ mayor profundización y desarrollo de la rev.se ve paralizado sólo con el crecimiento de las fuerzas rev.

y sus propias organizaciones.El punto focal de su consolidación debe ser el Soviet de Delegados Obreros y de Soldados en las ciudades y el Soviet de los Campesinos y Delegados de Trabajadores del Campo,los que,como embriones del poder rev.,están preparados,en el transcurso de los siguientes acontecimientos y en un cierto momento del desarrollo de la rev.,~~xxx~~ a desarrollar por completo el poder del proletariado en alianza con la democracia rev.,para que las demandas de los insurrectos puedan ser puestas en práctica.Aun en la actualidad estos soviets deberían ejercer el control decisivo sobre las acciones del Gob.Prov.y de sus agentes en el centro y en las provincias.Deberían ~~xxxxxxx~~ asumir funciones de estado y económicas dada la completa desorganización de la vida económica y de la necesidad urgente de salvar la población muerta de hambre a quien la guerra arruinó.Por lo tanto la tarea del día es:la consolidación de todas las fuerzas alrededor del Soviet de Delegados de Obreros y Soldados como embrión del poder rev.,Capaz por sí mismo de rechazar los intentos por parte de la contrarrevolución zarista y burguesa,c mo así también de lograr las demandas de la democracia rev.y de explicar la verdadera naturaleza del actual gobierno.

La tarea más importante y urgente de los soviets,y de la que depende por sí misma y garantiza la victoria sobre las fuerzas de la contrarev. y el desarrollo posterior y profundización de la rev.es,según la opinión del partido,armar a la gente universalmente,y,en particular,la creación inmediata de los Guardias Rojos Obreros en todo el país".

Resolución del Soviet de Krasnoyarsk de los Delegados Obreros,de Soldados y Cosacos.

"Mientras que:

- 1)se logró el proceso rev.por medio de la clase obrera y el Ejército que representan al campesinado rev.
- 2)el Gob.Prov.expresa las demandas de la burguesía beligerante imperialista rusa y no las demandas del proletariado y del campesinado rev.
- 3)el enfrentamiento entre las demandas de la burguesía imperialista y las demandas de la clase obrera y el campesinado en la rev.es inevitable en el futuro en la medida en que la burguesía tratará de defender sus propios intereses en contra de los intereses de la clase obrera y del campesinado rev.

El Soviet de Krasnoyarsk de Delegados de Obreros.Soldados

El Soviet de Delegados de Obreros, Soldados y Cosacos resuelve:

- 1) reconocer que es urgente aclarar a los amplios sectores de la clase obrera, el Ejército y el campesinado que el Gob. Prov. en su composición expresa los intereses de la burguesía imperialista y no los del pueblo; que es incapaz de cooperar para llevar hasta el fin la rev. actual hasta cumplir con las demandas básicas del proletariado y del campesinado rev.
- 2) aclarar que la única fuente de poder y de la autoridad del Gob. Prov. es la voluntad del pueblo que realizaron esta rev. y a quien se debe someter el Gob. Prov.
- 3) aclarar que el sometimiento del Gob. Prov. a las demandas básicas de la rev. pueden asegurarse sólo por la presión inflexible del proletariado, el campesinado y el ejército rev., que deben con energía incansable mantener su organización alrededor de los soviets de Delegados Obreros y Soldados nacidos al calor de la rev. para transformarlo en la gran fuerza del pueblo rev.
- 4) para apoyar al Gob. Prov. en sus actividades en la medida en que sigue un curso de satisfacer las demandas de la clase obrera y del campesinado rev. en la revolución que está ocurriendo".